



Comunicado de Prensa No. 120-10
México DF, a 20 de mayo de 2010

Conagua pospone paro en Acueducto Tláhuac, solicitado por el GDF, hasta que se garantice la distribución de agua potable con pipas

- El Consorcio contratado por el GDF no proporcionó los medios para mitigar el desabasto de agua potable a los municipios Netzahualcóyotl y Los Reyes La Paz

El Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México (OCAMV), dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), informa que pospuso hasta nuevo aviso el corte en la distribución de agua potable mediante el Acueducto Tláhuac, programado para el 20, 21 y 22 de mayo a solicitud del Gobierno del Distrito Federal (GDF).

Miguel Ángel Vázquez Saavedra, Director General del OCAVM, informó que se decidió suspender el corte hasta que las autoridades del GDF, a través del Consorcio Línea 12 que lleva a cabo los trabajos del Metro, confirmen la disponibilidad de los camiones cisterna que abastecerán de agua potable a las zonas afectadas.

Las acciones estaban preparadas para suspender la operación del Ramal Tláhuac a partir de las 6:00 horas del 20 de mayo, con objeto de que el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) cumpla con acciones a su cargo como la de garantizar la interconexión de la tubería que sustituirá el tramo del acueducto que será retirado para la construcción de la Línea 12 de Metro.

El director general del OCAVM recordó que este corte se había autorizado inicialmente a petición del GDF debido a que se había comprometido, a través de Consorcio Línea 12, a proporcionar los medios de distribución de agua potable en la delegación Iztapalapa, así como en los municipios Nezahualcóyotl y La Paz en el Estado de México.

Sin embargo, esta acción queda sin efecto hasta que se verifique perfectamente que el Consorcio Línea 12 apoyará con 40 pipas para la entrega de agua potable durante el periodo de trabajo y la normalización en el servicio.

ooOoo